

O.V.N.I. : D'autres apparitions et toujours des controverses

JERUSALEM.— Depuis deux nuits, des habitants de Jérusalem signalent la présence, dans le ciel de la Ville sainte, d'« objets volants non identifiés ».

A l'aube, des Yérosolimitains ont signalé à la police que « d'étranges soucoupes volantes, émettant des lumières bleues », avaient été aperçues au-dessus de l'hôtel Intercontinental, sur le mont Scopus. Les policiers ont alerté les forces de l'air et les services météorologiques. Cependant, ni les uns ni les autres n'ont fait connaître le résultat de leurs vérifications.

Deux chauffeurs de taxis de Jérusalem ont également constaté le phénomène.

A Belgrade, l'agence yougoslave Tanjug estime que la vague d'O.V.N.I. observés ces derniers temps « n'est qu'un canular aux consonances politiques et commerciales marquées ».

La télévision australienne a fait, selon cette agence, une bonne affaire en vendant, à prix d'or, comme un prétendu « premier document filmé d'O.V.N.I. », des images qui ne représentent vraisemblablement qu'un « vulgaire ballon-sonde ».

Tanjug se demande, d'autre part, « si c'est le fait du ha-

sard qu'après la tension provoquée, chez elle, par les actions des « Brigades rouges », l'Italie soit le pays où l'on observe, actuellement, le plus d'O.V.N.I. »

Il n'en est pas moins sûr que la Nouvelle-Zélande est toujours en proie à la fièvre des O.V.N.I., à la suite de nouveaux témoignages d'étranges visions, tandis qu'une équipe de télévision a filmé une autre lumière mystérieuse.

Diffusé dans la soirée de mercredi, le film a fait rebondir la controverse, qui était menacée d'extinction, les patrouilles aériennes envoyées, plus tôt, dans la journée, n'ayant rencontré aucune soucoupe volante.

Quant aux experts, dont les théories divergent, ils n'excluent pas l'hypothèse d'une brillance inhabituelle de la planète Vénus, ou du laboratoire spatial américain « Skylab », en orbite autour de la Terre.

En tout cas, ce qui a été présenté, le même soir, à la télévision française, semble n'avoir convaincu personne.

Vendredi 5/1/79. Parisien